LA ESTRELLA DE RICA

24/08/2024 Audiencia: Sección: Vpe: \$316.217 Tirada: 7.300 \$1.220.250 Difusión: 7.300 Vpe pág:

Vpe portada: \$1.220.250 Ocupación:

25,91%

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO







SE CELEBRÓ CON TODO UN NUEVO DÍA DEL CAMPESINO.

"Recursos del Royalty Minero serán utilizados en el fomento productivo"

El Gobernador de Arica y Parinacota, Jorge Díaz, valoró el trabajo de INDAP con los y las productoras y reafirmó el compromiso del Gobierno Regional para continuar trabajando conjuntamente "para fortalecer a la agricultura como un foco productivo y económico de la región". La autoridad resaltó que en "la nueva política de desarrollo de zonas extremas anunciada por el Presidente de la República, uno de los sectores beneficiados, será el agrícola. Recursos transferidos por el royalty minero serán utilizados en el fomento productivo y un rubro beneficiado con estos recursos será el agro de la región".

Margot Ríos, Presidenta del Consejo Asesor Regional (CAR) INDAP Arica y Parinacota resaltó la conmemoración de esta fecha y cómo el contacto permanente con la

"Pachamama" les permite cultivar y producir "en diferentes pisos ecológicos; eso es importante". También agra-deció el apoyo de INDAP y del ministerio de Agricultura para "avanzar con identidad en nuestros territorios y llegar a la mesa de cada chileno y chilena"

La región de Arica y Parinacota abarca 16.873,3 kilómetros cuadrados, equivalentes al 2,2% del territorio nacional. El territorio equivale al 0,2% (6.641 hectáreas) del total de la superficie nacional cultivable, 46,6% se destina al cultivo de hortalizas como choclo y tomate, 26,7% a frutales y 23,6% plantas forrajeras. La ganade-ría, concentrada en el altiplano, y la industria avícola que abastece al norte de Chile y al sur del Perú, son otras actividades agropecuarias de interés en el territorio.